

SAN SILVESTRE BOTARGA 4K “EL MOLAR”

Domingo 29 de diciembre a las 10:00



3 vueltas a un circuito llano.

Inscripción gratuita.

REGLAMENTO DE LA SAN SILVESTRE BOTARGA 4K EL MOLAR 2024

1.- FECHA Y LUGAR DE CELEBRACIÓN:

El Ayuntamiento de El Molar, organiza la San Silvestre Botarga 4K, que se celebrará el domingo 29 de diciembre de 2024 a las 10 horas, con salida y meta en la calle La Perdiz, junto al Polideportivo municipal.

2.- CARÁCTER Y OBJETIVO DE LA PRUEBA:

La San Silvestre Botarga 4K de El Molar será una prueba popular, gratuita y abierta a todo el mundo. Donde se pretende la promoción del deporte en todas las categorías. Igualmente, se pretende la participación de todas las personas sin tener en cuenta su identidad, expresión de género y orientación sexual de las mismas. Se permite llevar mascotas, pero tendrán que ir con correa, y en la salida deberán posicionarse al final de todos los corredores.

3.- PARTICIPANTES:

Podrán participar en esta prueba todos los corredores nacionales y extranjeros, debidamente inscritos en la forma establecida y que posean la condición física apropiada para competir en carreras.

No es necesario poseer licencia federativa.

4.- CATEGORÍAS (Masculina y Femenina) Y DISTANCIAS:

- ABSOLUTA: Los nacidos en 2008 y anteriores. Distancia: 4 kilómetros. (3 vueltas al circuito A).
- SUB-15: Los nacidos entre los años 2009 y 2011. Distancia: aprox. 1,3 kilómetros (1 vuelta a circuito A).
- SUB-12: Los nacidos entre los años 2012 y 2014. Distancia: aprox. 850 metros (1 vuelta circuito B).
- SUB-9 (PRUEBA NO COMPETITIVA): Los nacidos desde 2015 en adelante. Distancia: aprox. 300 metros.

Los participantes no podrán ir acompañados. Durante todo el recorrido los voluntarios estarán pendientes de todas las medidas de seguridad.

5.- INSCRIPCIONES A LA PRUEBA

Las inscripciones online se podrán hacer desde el cuestionario:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd3GWIFloQ8gmbKEuaEzv-x84iSUm9SJXlzdvw2R9wkwuRNjA/viewform?usp=sf_link

Fecha límite: hasta las 24:00 del viernes 27 de diciembre.

Se podrán realizar inscripciones presenciales en la Sala VIP del polideportivo municipal el sábado 28 de 17:00 a 20:00 horas y el mismo día de la carrera hasta las 9:30 horas (siempre que haya dorsales disponibles).

Se garantizará la participación de los primeros 400 inscritos.

En el caso de inscripciones de menores de edad se solicitará autorización paternal/tutorial.

La cuota de inscripción es gratis para todas las categorías e incluye un seguro de responsabilidad civil y accidentes.

6.- RECORRIDO

La salida y meta se encontrará en la calle La Perdiz.

La carrera absoluta y la sub-15, (circuito A), transcurrirán por el aparcamiento del polideportivo, la calle San Isidro, Fuente del Toro y La Paloma.

CIRCUITO A



La carrera sub-12 transcurrirá por el aparcamiento del polideportivo, la Avenida de la Constitución, la calle Fuente del Toro y La Paloma.

Se habilitará una zona de aparcamiento a 100 metros de la Salida / Meta.

9- PREMIOS:

Los premios se entregarán inmediatamente después de finalizar la última prueba.

Premios a los 3 primeros clasificados de cada categoría tanto masculino como femenino.

10.- RECLAMACIONES

Se podrá presentar reclamaciones referentes a las clasificaciones y al desarrollo de la prueba en los siguientes 20 minutos desde la llegada del primer corredor.

El Comité de carrera (tres representantes de la organización) será el encargado de resolver estas reclamaciones

11.- CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN.

Los participantes se comprometen a:

- Aceptar estrictamente todos los artículos del presente reglamento.
- Realizar íntegramente la totalidad del recorrido determinado por la organización, respetando en todo momento a los demás corredores, las indicaciones de los jueces y personal de la organización, protección civil y Policía.
- Llevar el dorsal durante toda la prueba de manera visible, no doblándose y respetando toda su publicidad.
- Aceptar las posibles modificaciones de la prueba que la organización se vea obligada a realizar por causas ajenas a su voluntad. Así como modificar horarios, separar o fusionar pruebas, etc...

Con la inscripción, el participante declara no sufrir ningún problema de salud que impida la práctica deportiva y la disputa de esta carrera. Asume como responsabilidad propia las consecuencias que puedan derivarse del incumplimiento de este punto.

12.- DESCALIFICACIONES

Se descalifica a todo corredor que:

Aporte documentación falsa en la inscripción, recogida de dorsal o en el día de la prueba, no complete el recorrido oficial de la prueba, utilice sustancias prohibidas, corra sin dorsal, corra con el dorsal de otro corredor, no se atenga al presente reglamento, no atienda a las instrucciones de la organización y no sea respetuoso con los demás participantes ni con el medio ambiente.

En el caso de corredores con mascota, ésta deberá ir debidamente amarrada con una correa a su dueño, haciéndose, este, responsable de su comportamiento. La organización no se hará responsable de los daños que se pueda hacer dicha mascota o que pueda provocar.

Está prohibido el avituallamiento o la ayuda de personas externas u otros participantes (excepto en casos de accidente o emergencia) durante el desarrollo de la competición, exceptuando los servicios por la organización y/o autorizados por el Comité de carrera.

La Organización podrá, en cualquier momento, solicitar la acreditación de los datos reflejados en el formulario de inscripción. La irregularidad o falsificación de estos podrá suponer la descalificación inmediata.

13.- SEGURO:

La participación en la prueba supone la renuncia a cualquier acción penal o civil contra la organización y colaboradores, derivado de los daños físicos o morales que puedan sufrir los participantes en el transcurso de la misma o como consecuencia de ésta. No obstante, la organización suscribirá un seguro de responsabilidad civil y seguro de accidentes para el día de la celebración de la prueba.

14.- DERECHOS DE IMAGEN:

Por el hecho de formalizar la inscripción, el participante declara conocer y aceptar que el Organizador tiene derecho a grabar o captar imágenes fijas y animadas del Evento (incluyendo su nombre y apellidos, sus palabras y su representación) que aparezcan en los diferentes equipamientos.

Con el fin de promocionar y establecer un registro visual de las actividades realizadas, se les proporcionará a los/las menores de edad una autorización, donde padres o tutores legales den su consentimiento para participar en la actividad y para la toma y difusión de fotos y vídeos de los/las menores.

15.- TRATAMIENTO DE DATOS:

Como consecuencia de la inscripción para la participación en eventos deportivos, y según la Ley Orgánica 15/1999, el usuario acepta que los datos personales que por él sean facilitados o que se faciliten en el futuro al Ayuntamiento de El Molar, sean incorporados a un fichero del que es titular el Ayuntamiento de El Molar, con domicilio en Plaza Mayor, 1, 28710 El Molar, Madrid.

El titular de los datos tendrá en todo momento el derecho de acceder a los ficheros automatizados, pudiendo ejercitar también el derecho de rectificación, cancelación y oposición de sus datos personales en los términos recogidos en la legislación de protección de datos. A tal fin, el titular de los datos, indicando su domicilio y adjuntando fotocopia de su Documento Nacional de Identidad, deberá comunicar su deseo a la dirección arriba indicada a fin de remitirle la confirmación de su actuación solicitada.

16.- DISPOSICIÓN FINAL:

La inscripción supone la aceptación de este y de todos los artículos expuestos en este reglamento, si bien para todo lo no previsto en él, decidirá la entidad organizadora en conjunto con la dirección técnica de la prueba.

Así mismo por el hecho de formalizar la inscripción, el participante declara conocer y aceptar el reglamento de esta competición, encontrarse en perfectas condiciones de salud como para afrontar la prueba y reconoce ser el único responsable de los daños que se pueda ocasionar y renuncia a todos los derechos y pretensiones contra los organizadores y colaboradores.

PARA CUALQUIER CONSULTA O DUDA PUEDEN ESCRIBIR A:

deportes@elmolar.org